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Begrüßung der Gäste: 
 
Der erste Vorsitzende Rüdiger Koch begrüßt die Anwesenden sehr herzlich und freut sich, dass Sie 
sich die Zeit genommen haben um an der Jahreshauptversammlung für das Jahr 2022 teilzunehmen. 
Unser besonderer Dank richtet sich an alle Gäste insbesondere unserem Bürgermeister  
 
Herrn Ulf Gabriel sowie Herrn Burkard Schirdewahn von der LDZ. 
 
Die fristgerechte Einladung durch Aushang und 2x Mitteilung in der LDZ ist erfolgt. 
 
Stimmberechtigt sind nur Mitglieder des TSV Gronau ab dem 16ten Lebensjahr. Die Anzahl der 
wahlberechtigten Mitglieder ergibt sich aus der Anwesenheitsliste und beträgt 49. In Ämter können 
nur Personen gewählt werden, die älter als 18 Jahre sind. 
Die Kasse gibt wie immer 1 Getränk aus. 
 
 
Totenehrung: 
 
In einer Schweigeminute gedenkt die Versammlung der verstorbenen Mitglieder: 
 
Stellvertretend und in Erinnerung 
 
Dieter Schütte, Heinz Kerne, Friedel Bumann, Peter Nispel 
 
In diesem Jahr verstarb überraschend unser aktives Vorstandsmitglied für Verwaltung  
 
Sabine Wolther 
 
 



Protokoll der JHV 2021 für die Jahre 2019/2020: 
 
Das Protokoll der JHV 2021 liegt aus und wurde von der Versammlung einstimmig genehmigt. 
 
 
 
Ehrungen: 
 
Ehrung für langjährige Mitgliedschaft 
Die Ehrungen nimmt Gaby Mundt vor. 
 
Ehrennadel in Silber für 25-järige Mitgliedschaft 
 
Böhme Rainer, Bach Jürgen, Weinsziehr Carsten, Irrgang Leandra, Millies Edith 
 
Ehrennadel in Gold für 50-jährige Mitgliedschaft 
 
Apt Thomas, Scholz Andreas, Bothmann Dieter, Mansius Christine, Schumacher Erich 
 
Ehrennadel in Diamant für 60-jährige Mitgliedschaft 
 
./. 
 
Handball Reinhold-Gradtke-Gedächtnispreis   
 
Andreas Scholz 
 
Leichtathletik Karl Benecke Wanderpokal 
 
Nils Uta 
    
 
Berichte aus den Abteilungen 
 
Der Vorsitzende bittet die Abteilungen ihre Berichte vorzutragen.   
 
Turnen    Werner Milde   
 
Leichtathletik   Christine Koop  
 
Fußball   Carsten Jost  
 
Handball   Jens Bumann 
 
Tennis    Susanne Hausmann 
 
Tauchen   Uwe Stief  entfällt für das Jahr 2021 
 
Tischtennis   Arne Burkhard 
 
Badminton   Hansi Röhnsch 
 
Radsportgruppe  Edgar Korn    
 
Sportwart   Günter Schulz 
 



Die Berichte werden anschließend dem Vorstand schriftlich zur Verfügung gestellt. Es wurde wieder 
deutlich, wieviel Erfolge, Niederlagen, Begeisterung, Mühe und viel Zeit von allen in die sportliche 
Arbeit investiert wurde. 
 
 
Rüdiger Koch berichtet 

das Jahre 2021 verlief abgesehen von der Corona Krise und kleineren Missverständnissen bez. der 
Sporthallen ohne größere Probleme verlief. Wir hatten also ein eher ruhiges Jahr.  

An der Neuen Sporthalle wird immer noch fleißig gebaut und wir hoffen, dass die Sporthalle im 
Herbst für den Sportbetrieb freigegeben wird.   

Er wies nochmals darauf hin, dass die Beantragung des  Übungsleitergelder, seit dem 01.01.2020 
nur noch Online beantragt werden kann. Dafür wird von den Abteilungsleitern ein schriftlicher 
Nachweis benötigt, dass die Gelder überwiesen wurden. Eine bar Auszahlung ist NICHT möglich.  
Diese Unterlagen (Überweisungsträger) werden bis zum 10.01. einen jeden Jahres benötigt. 

Zur Zeit wird der Pachtvertrag mit der Samtgemeinde Leinebergland neu überarbeitet. Da unter 
anderem bei der Beantragung  eines Zuschuss vom KSB/LSB eine Laufzeit des Pachtvertrages von 
mindestens 12 Jahre benötigt wird. 
 
  
Kassenbericht des Vorstandsmitglieds für Finanzen Gaby Mundt 
Der Bericht wird anschließend dem Vorstand zur Verfügung gestellt. 
 
Die Kassenprüfung erfolgte durch Susanne Hausmann und Sven Heine. Alle Buchungen wurden 
durch entsprechende Belege nachgewiesen. Die Prüfung verschiedener Ein- und Ausgangsbelege 
hat zu keinerlei Beanstandung geführt. Susanne Hausmann beantragt die Entlastung des Vorstandes 
für Finanzen und des gesamten Vorstandes. Die Entlastung erfolgte einstimmig. 
Susanne Hausmann scheidet aus, die Versammlung wird unter Tagesordnungspunkt 5 einen neuen 
3. Kassenprüfer wählen. 
 
Anträge 
 
Es wurden keine Anträge gestellt 
 
 
Wahlen 
 
Wahl eines Wahlleiters 
Vorschlag Rüdiger Leopold, es gibt keine weiteren Vorschläge.  
 
Rüdiger Leopold wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Erster Vorsitzende 
Vorschlag Rüdiger Koch, es gibt keine weiteren Vorschläge. 
  
Rüdiger Koch wird einstimmig für 2 Jahre gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
 
Vorstand Marketing 
Vorschlag Susanne Lindenberg, es gibt keine weiteren Vorschläge.  
 
Susanne Lindenberg wird einstimmig für 1 Jahre gewählt und nimmt die Wahl an. 
 



 
Vorstand Verwaltung 
Vorschlag  es gibt keine Vorschläge.  
 
der Posten bleibt für das laufende Jahr vakant. 
 
Vorstand für Sport 
vakant 
 
Vereinssportarzt 
vakant 
 
Bestätigung Abteilungsleiter 
Turnen    Werner Milde    
 
Leichtathletik   Christine Koop   
 
Handball   Karoline Bornemann    
 
Tennis    Kirsten Ratschkowski   
 
Tauchen   Uwe Stief    
 
Tischtennis   Arne Burkhard 
 
Badminton   Hans-Jörg Bode   
 
Radsportgruppe  Edgar Korn    
 
Die Bestätigung erfolgt einstimmig 
 
Wahl des Ehrengerichtes  
Michael Pütz scheidet auf eigenen Wunsch aus. 
 
Heinrich Howind, Rolf Klepping, Lizzy Bronzel Eugen Bürgel 
Das Ehrengericht wird von der Versammlung einstimmig bestätigt. 
 
Wahl der Beisitzer  
Angela Bartelt wird einstimmig gewählt und hat im Vorfeld erklärt das Sie die Wahl annimmt. 
 
Wahl des 3. Kassenprüfers 
 
Vorschlag Stine Kirschner, es gibt keine weiteren Vorschläge.  
 
Stine Kirschner wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
 
 
 
 
 
Wortmeldungen und Verschiedenes 
 
Carsten Jost meldet sich zur Wort und äußert sich verwundert über die Anzahl der Teilnemenden 
Mitglieder an der Jahreshauptversammlung. Die Versammlung diskutiert gemeinsam über 
Möglichkeiten bessere „Werbung“ für die Veranstaltung zu erwecken. 



 
Grußwort der Gäste 
 
Bürgermeister Ulf Gabriel 
 
dankt allen Ehrenamtlichen für ihre Arbeit und wünscht allen Mitgliedern eine gesunde, sportlich 
Erfolgreiche Saison.  
 
Schlusswort des 1. Vorsitzenden 
 
Der 1. Vorsitzende Rüdiger Koch bedankt sich bei allen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern 
für ihre tatkräftige Unterstützung im Verein ganz herzlich. Weiterhin dankt er der Versammlung für 
Ihr Kommen und schließt die Jahreshauptversammlung 2022 um 20.50 Uhr und wünscht allen 
einen schönen Abend, ein schönes Wochenende und einen guten Heimweg. 
 
Gronau, 29.04 2022 
 
Vorsitzender      Vorstandsmitglied für Marketing 


